

CONTENTS

I. PHYSIOLOGICAL, PSYCHOLOGICAL AND SOCIO-CULTURAL ASPECTS OF PERSONALITY DEVELOPMENT

Девятых С. Ю.

Самосознание – роль – ориентация
в биосоциальной концепции Пола Дж. Мани5

Поповский Б. П.

Социокультурный аспект психологического
времени личности 9

Казанцев Е. А., Казанцева Д. Б., Костюк Ю. А.

Социокультурная трансформация духовной
жизни личности в современном обществе 20

Гант Е. Е.

Общая продуктивность когнитивных функций
спортсменов как показатель
их психологического здоровья 24

Дюсупова А. А., Дюсупов А. А., Дюсупов А. З.,

Дюсупова Б. Б., Досбаева А. М., Заманбекова Ж. К.
Старение как явление психологическое
и социальное 33

Дюсупова А. А., Дюсупов А. А.,

Дюсупов А. З., Дюсупова Б. Б.
Жизненные позиции пожилого человека35

II. PSYCHOLOGICAL AND EDUCATIONAL ASPECTS OF THE FORMATION OF THE YOUNGER GENERATION

Королькова Е. Г.

Развитие координационных способностей
«особых» детей средствами жонглирования 38

Глаголева Е. А.

Нарушения чтения и письма или низкий
уровень проявления лингвистических способностей? 39

Aliyev B., Turkmen A.

The relationship between the self-esteem and television
viewing habits of adolescents 43

Бабарахимова С. Б., Искандарова Ж. М.

Эмоциональные расстройства у подростков
с компьютерной зависимостью 45

Фуртаева Е. И., Фуртаева Т. В. Модель развития гуманитарной компетентности студентов в системе высшего образования	48
Немтинова А. В. Внедрение метода окулографии в процесс обучения восточным языкам	51

III. PSYCHOLOGY AND MEDICINE

Бочкарёва З. В. Реакция на болезнь у детей с онкологическими заболеваниями на этапе стационарного лечения.....	53
Соболев В. А., Чумаков Д. В., Давыдова И. А., Ярославская М. А. Специфика восприятия телесности в контексте переживания телесного опыта больными депрессивными расстройствами	57
Boymuradov Sh. A. Parameters of the general fiber and microcells at patients with combined maxilla-facial fractures.....	59
Shorustamov M. T. Effective treatment of acetabular injuries	60
План международных конференций, проводимых вузами России, Азербайджана, Армении, Белоруссии, Болгарии, Ирана, Казахстана, Польши, Узбекистана, Украины и Чехии на базе НИЦ «Социосфера» в 2014 году	64
Plan of the international conferences organized by Universities of Russia, Armenia, Azerbaijan, Belarus, Bulgaria, Iran, Kazakhstan, Poland, Uzbekistan, Ukraine and the Czech Republic on the basis of the SPC «Sociosphere» in 2014	69
Информация о журналах «Социосфера» и «Paradigmata poznání»	73
Information about the journals «Sociosphere» and «Paradigmata poznání»	76
Издательские услуги НИЦ «Социосфера» – Vědecko vydavatelské centrum «Sociosféra-CZ»	82
Publishing services of the science publishing centre «Sociosphere» – Vědecko vydavatelské centrum «Sociosféra-CZ»	83